

Sinopsis

Hoy en los mercados...

El intento de rebote de las bolsas quedó anulado tras la apertura de Wall Street.

Análisis de situación y perspectivas

El fracaso alcista de las bolsas podría anticipar la ruptura de las zonas de soporte. Las próximas horas serán claves para el mercado...

Hoy en los mercados...

- Las bolsas son incapaces de rebotar y finalizan la sesión con un ligero descenso del -0.1% de media a nivel global. La debilidad del mercado amenaza seriamente las zonas de soporte. Por sectores, Consumo y los sectores defensivos fueron los peores, y solo Energía, Materiales y Tecnología cerraron en positivo.
- La caída de la renta fija no cesa tras perder hoy un -0.5% de media a nivel global. Y la sensación es que el final de la caída todavía está lejos. La TIR del Treasury americano a 10 años roza ya el 4% y la del bund alemán se sitúa por encima del 2.2%.
- Las materias primas recuperan terreno tras varias sesiones de muchas dudas. El crudo recupera un +1.5% ante la posibilidad de que la OPEP+ vuelva a recortar la producción, en tanto que el oro sube un +0.6% beneficiado por las tensiones geopolíticas.
- Rebote para las criptomonedas que no cambia la situación de debilidad de fondo.

Análisis de situación y perspectivas

- El flujo de noticias sigue siendo negativo desde el punto de vista fundamental, lo que continúa arrastrando al sentimiento de mercado.
- La "guerra fría" del gas continúa escalando un supuesto embargo en el gasoducto Nordstream y posibles sanciones de Rusia a la compañía ucraniana Neftohyzar avivan las discrepancias entre Rusia y Europa.
- Rusia ha anunciado que los referéndums en las regiones ocupadas han votado por su anexión a los invasores, con una participación del 97%. Continúa por tanto el plan de Putin para sustituir ataques de mayor intensidad sobre Ucrania con el pretexto de defender Rusia rusa.
- Hoy las bolsas trataron de rebotar (llegaron a hacerlo en torno al 10.00) pero al cierre cayeron sobre los índices americanos manteniendo leves ganancias. Además, el volumen en la última hora a ser muy bajo, incrementándose posteriormente en el retroceso. Esto da una clara idea de la debilidad de las bolsas en estos momentos, por ahora aguantan los soportes, pero su pérdida podría provocar una nueva caída brutal. Mucha atención en este sentido a las próximas días.